

Majukan Kabupaten, Bupati Lembata Gandeng ITN Malang

Dr. Ir. Kustamar, MT., Rektor ITN Malang (kiri) meneken kerjasama dengan Eliaser Yentji Sunur, ST.,MT., Bupati Kabupaten Lembata, Provinsi Nusa Tenggara Timur (kanan) di kampus I ITN Malang. (Foto: Yanuar/Humas)

Institut Teknologi Nasional (ITN) Malang serius turut berkiprah memajukan Indonesia dengan melakukan kerjasama dengan berbagai daerah. Kali ini Dr.Ir. Kustamar, MT Rektor ITN Malang menandatangani Memorandum of Understanding (MoU) dengan Eliaser Yentji Sunur, ST.,MT Bupati Kabupaten Lembata, Provinsi Nusa Tenggara Timur, di kampus I ITN Malang, pada Selasa, (14/5/19).

Kabupaten Lembata merupakan kabupaten yang memiliki pulau sendiri, berada di gugusan Kepulauan Selor yang terletak di antara Kabupaten Flores Timur dan Kabupaten Alor. Bupati Lembata yang sekarang menjabat dua periode ini menginginkan Lembata memiliki karakter kota. Meskipun Lembata kota kecil, bupati berharap nantinya yang berkunjung akan mengenal dan mengenang Lembata. Untuk itu Pemerintah Kabupaten Lembata dengan menggandeng ITN Malang berharap bisa membangun landmark sebagai ikon Lembata.

“Kami berencana membangun kawasan, dengan begitu investor mau masuk ke Lembata. Saran pemikiran dari ITN Malang sebagai akademis untuk kemajuan Kabupaten Lembata kami nantikan, mengingat Lembata termasuk daerah pinggiran,” ujar Eliaser Yentji Sunur, ST.,MT.

Bupati yang akrab disapa Sunur ini menjelaskan, kolaborasi

antara Pemkab Lembata dan ITN Malang dalam Tridharma perguruan tinggi nantinya bisa melalui dinas PUPR, Lingkungan Hidup, RSUD yang berhubungan dengan aspek lingkungan. Termasuk juga pengiriman staff Pemkab Lembata untuk belajar di ITN Malang.



Akrab, ITN Malang dan rombongan Bupati Kabupaten Lembata, NTT foto bersama usai penandatanganan MoU. (Foto: Yanuar/Humas)

“Mengenai RTRW Lembata kami harapkan ITN Malang juga bisa berkontribusi sehingga bisa membangun (Lembata) secara maksimal. Tidak hanya itu, mahasiswa juga bisa ikut serta melakukan pengabdian masyarakat di Lembata,” imbuh Bupati Sunur.

Untuk itu dalam kesempatan MoU ini pula dilakukan kesepakatan kerjasama (Memorandum of Agreement/MoA) antar lembaga.

Kesepakatan kerjasama ini dilakukan oleh Paskalis Ola Tapobali, A.P.,M.T Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Penataan Ruang dan Perhubungan, Kabupaten Lembata dengan Fourry Handoko, ST.,SS.,MT.,PhD Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LP2M) ITN Malang.

Kerjasama akan memfokuskan pada penyusunan revisi rencana tata ruang dan kajian lingkungan hidup untuk perizinan lingkungan serta wilayah pesisir/perairan, yang berhubungan dengan Pekerjaan Umum dan Perhubungan. (mer/humas)